



Menschen die wir lieben bleiben für immer in unseren Herzen.

Danksagung

Auf diesem Weg danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ehemaligen Kollegen, Schulkameraden und Bekannten für alle Zeichen der herzlichen Anteilnahme, die uns in so vielfältiger Weise beim Abschied von meinem lieben Mann, Vater, Schwiegervater, unserem Opa, Uropa, Bruder, Schwager und Onkel

Klaus Woll

entgegengebracht wurde.

Unser besonderer Dank gilt:

- seiner Hausarztpraxis Matthias Zierold,
- dem Facharzt Dr. Franke,
- dem Bestattungsinstitut Reich, besonders Tanja Brehm und Team für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier,
- der Gärtnerei Spindler
- sowie dem Gasthof Beyersdorfer in Rieth

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

***deine Olga, Belinda, Oswald, Jens,
Nadine mit Andi, Leoni, Alina, Jan und Helena***

***Gompertshausen und
Schweickershausen,
im März 2020***